



22790123 | 2023

## LA CANESTRAIA CHIARETTO DOC CLASSICO



Bolla



Italien  
Venetien



Corvina, Molinara, Rondinella

### ARTIKELBESCHREIBUNG

Der Name des Weins ist eine Hommage an die Canestraia-Frauen, jenen Arbeiterinnen, die die Strohkörbe für die Weinflaschen vorbereitet haben. Seine hellrosa Pfingstrosenfarbe und sein reiches Fruchtaroma von Kirschen und Himbeeren machen ihn frisch und lebendig. Am Gaumen wirkt er reichhaltig und fruchtig. Ein tolles Geschmackserlebnis, welches auch lange im Mund verweilt.

#### FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe	Rosé
Reifung	im Edeltank

#### ARTIKELDATEN

Gebinde	6 / 0.750 l
EAN Flasche / EAN Karton	8008960687042 8008960187047

#### ANALYSE

Alkoholgehalt	12.0 %Vol
---------------	-----------

#### INHALT UND NÄHRWERT

Allergene und Zusatzstoffe	enthält keinerlei Ei-Allergene enthält keinerlei Milch-Allergene
Angabepflichtige Inhaltsstoffe	enthält Sulfite
Inverkehrbringer	Gruppo Italiano Vini S.P.A. 37010 Pastrengo (VR)



## WEINBEREITUNG

Nach der Ernte werden die Trauben gemischt und sanft gepresst. Die Gärung erfolgte temperaturgeführt bei ca. 14 °C. Die Rebsorten lagerten separat bis Dezember, im Januar erfolgte der Blend und die Abfüllung der Weine.

## PRODUZENTEN-INFO

”Stolz auf die Vergangenheit, Leidenschaft für die Zukunft“: Das ist das Motto der Familie Bolla, das den Respekt vor der Tradition und das Streben nach Innovation, wesentliche Anforderungen, um die Qualität im Laufe der Zeit im Einklang mit den Bedürfnissen des Verbrauchers aufrechterhalten zu können, gut zusammenfasst.

Seinen Ursprung hatte das Weinhaus Bolla 1883 in Soave, als Abele Bolla, der Stammvater der Familie begann, den ersten Soave zu vinifizieren. Heute zählt das Haus Bolla zu den führenden Weinerzeugern in Italien. Die über 1550-jährige Tradition und Erfahrung bilden die Grundlage für den Erfolg und die Anerkennung des Hauses Bolla, dessen erlesene Weine heute in keinem namhaften Weinführer und bei keiner Verkostung fehlen dürfen. Wer “Bolla” sagt, meint vor allem auch “Soave”, der allein für gut ein Drittel der gesamten Produktion des Hauses Bolla steht, die in den zwei Kellereien der Firma abgefüllt wird. Neben den klassischen Weinen der Provinz hat sich Bolla seit einiger Zeit vor allem auf die Produktion von Lagenweinen spezialisiert und sich im Qualitätsweinsegment einen guten Namen gemacht.